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具体招租细节及要求请参见招租单位招
租公告（公告发布网址：http://ggzyjyzx.
yangzhou.gov.cn/gyfzx/ 产权交易）。

有意者请于2023年1月16日下午4：30
前完成在扬州市公共资源交易中心高邮分中
心 网 站（http://ggzyjyzx.yangzhou.gov.
cn/gyfzx/）交易响应方登入注册报名，缴纳
保证金（注：非工作时间不进行资格审核；提
交资格审核时间：2023年1月16日上午11:
00前，超过时间提交资格审核的，资格审核不

通过。保证金缴纳时间：2023年1月16日下
午4:30前进入指定账户，超过时间缴纳保证
金的，不赋予竞价资格）。

保证金账户：账户名称：扬州市公共资源
交易中心高邮分中心，开户行：江苏高邮农村
商 业 银 行 屏 淮 支 行 ， 账 号 ：
3210840361010000020998。缴纳保证金时
请务必使用注册账号时所使用的银行卡缴
纳，并请备注保证金缴纳码。

标的展示时间：2023年1月6日至1月

16日（节假日除外）
单位地址：新坝北路 1号 高邮灌区管

理处
咨询电话：13952502335（张先生，招租

单位）
0514- 84394986、0514- 84363778（崔

先生，公共资源交易中心 地址：高邮市海潮东
路997号，高邮市政务服务大厅四楼 406室）

财政局监督电话：0514－84610773（汤
先生）

高邮市水利局
2023年1月6日

公房出租公告

关于在农村社区开展养老服务社会化
的建议

建议人：尚义琴
建议背景：随着城市化进程的加快，众

多年轻人走出农村，进城就业安了家，包
括处于中年阶段的父母为了照顾下一代
也大都进了城。目前留守在农村的多为
高龄老人，他们中有部分人因病无人照
料，有部分人因年龄大生活不能自理。农
村老人养老社会化服务成为备受关注亟
待解决的问题。

建议：一是以村（社区）为单位建立居
家养老服务站；二是社会化运作，村集体提
供场所，落实专人负责，进行有偿收费。

关于加强“生命教育”应对青少年心理
健康问题的建议

建议人：陈一明
建议背景：青少年是一个家庭的未来，

也是国家的未来和民族的希望。近两年，
发生在青少年身上的悲剧案例屡见不鲜，
一个个悲剧令人惋惜震惊，关爱青少年心
理健康刻不容缓。

建议：一是重视家庭教育，家长要转变
教育观念，给予孩子更多的关心、理解和信
任，尊重并认可孩子付出的努力；二是抓好
心理教育，提高学生的心理素质和抗压能
力。在平时学习和生活中加强心理健康教
育，开设心理健康教育课程，对学生的心理
问题及时纠正；三是营造良好氛围，营造全

社会关注青少年心理健康的舆论氛围。

关于恢复农村小喇叭的建议
建议人：李红玲
建议背景：随着时代的发展，很多年轻

人进城工作买房安家，家里留守的老年人
居多。他们没有文化，不会使用智能设
备。村级组织经过合并，工作人员相应减
少，服务范围和工作事项却在扩大，小喇叭
的功能与作用发挥尤显重要，有了小喇叭
可以及时传达党中央的声音、政府的新政
策以及农事田间管理要求等。

建议：一是村组中心干道沿线架设小
喇叭；二是每个村部设立接收站，村里如遇
到紧急情况可以实时调频传达相关工作要
求。

关于发挥镇国寺景区引领作用，推进
运河风光带文化建设的建议

提案人：法制外侨民宗组 心然
提案背景：拥有千年唐塔历史文化古

迹的镇国寺，是国家3A级景区，成为我市
对外接待的重要窗口。如何在文化上做
文章、下功夫，把运河文化、传统文化、民
俗文化、宗教中国化建设等相融合，把运
河文化高邮段做出来，让镇国寺再显古刹
风韵。

建议：1、运用“超旅游”理念，引领旅
游、城市一体化，充分发挥旅游最优化资源
整合的优势，将运河高邮段打造成居住、旅

游、休闲、景观、体育、生态等多功能合一的
运河地带。

2、要实施运河文化发掘和保护战略，
对大运河的历史挖掘，始终坚持“发展、抢
救和保护第一”的原则，重人文关怀，在保
护文化遗产的同时，也要考虑到当地居民
的自身发展。

3、要具有旅游发展长期战略，打造国
际化品牌大运河形象；具备国际吸引力的
主题体验型旅游产品国际化营销。

4、要凸显运河高邮段的自身鲜明个
性，挖掘城市文化及滨水区的历史遗产，将
文化物化于景观设计中，以城市文化资产
为设计出发点。

关于优化基层社区管理的建议
提案人：政协工交组
提案背景：随着城市进程的加快，原先

依托于集体土地谋生的人口向城市集中，
住进了城市的小区。与之同时产生变化的
是其社会管理由原先的村委会和村民小组
变成了社区居委会，农村人摇身变成了单
位人。

建议：1、改变居委会与业主委员会之
间的松散关系。业主委员会设专职委员及
兼职委员，专职委员负责承接居委会下放
的针对小区业主的社会管理及服务职能，
负责具体行使包括监督管理物业服务机构
在内的各级党委和政府关于基层治理的各
项职能。

2、将党组织建到小区业主委员会。在
各类设立业主委员会的小区建立党组织，
建立服务为民的基层组织力量。

3、厘清物业服务与业主自治的关系。
建立党组织的专业化的业主委员会应实质
性履行业主居民自治过程中的各类公共资
产、财产的管理和服务职能。

关于北门大街保护与开发利用的建议
提案人：薛峰
提案背景：高邮作为历史文化名城有

着丰富的文化遗存，北门大街就是其中的
一个宝库。但北门大街古建筑年久失修，
古老业态生意清冷，生活及公共设施落后，
如此底蕴深厚的街区正在逐渐凋零。

建议：由相关部门委托具备历史文化
街区修复经验的专业机构进行整体规划，
按照修旧如旧的原则，对现有遗存建筑制
订“一房一策”的修缮方案，分步予以实
施。待建筑修缮完毕后，可导入相应的文
化、经济业态予以盘活。原先街区的业态
如适应新形势的可以原地保留。在其修缮
过程中，建议将其与全市文旅推广相结合，
纳入到旅游推介的整体方案当中，与市内
人文景点一并宣传，吸引四方游客。
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